
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年１１月３０日 発行 

平成２８年１１月３０日（水）    第1876回例会 

18：30  開会点鐘 

     ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱（我等の生業） 

会長の時間  

幹事報告・委員会報告 

外部卓話 株式会社ぼんた 

代表取締役社長 齋藤 敏幸 様 

『「株式会社ぼんた」の企業戦略』 

19：30  閉会点鐘 

福井県内クラブ例会日・開催場所　
火 曜 日

福井東・ｱｵｯｻ3FWel Aossa 福井南・繊協ﾋﾞﾙ8F大ﾎｰﾙ

福井ﾌｪﾆｯｸｽ・ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ

勝　山・勝山市民活動ｾﾝﾀｰ
武　生・武生商工会館
若　狭・ﾎﾃﾙせくみ屋

敦　賀・福井銀行敦賀支店2F
鯖江北・神明苑内 * 福井水仙・福井ﾊﾟﾚｽﾎﾃﾙ
大　野・大野商工会館1F

福　井・ﾕｱｰｽﾞﾎﾃﾙﾌｸｲ
武生府中・農協会館３Ｆ

鯖　江・鯖江商工会館３Ｆ
三　国・三国観光ホテル

福井あじさい・ﾘﾊﾞｰｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ

福井西・ﾊﾞｰﾄﾞｸﾞﾘｰﾝﾎﾃﾙ

* 敦賀西・プラザ萬象

福井北・ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ

** 丸　岡・城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ

＝19:00開会　　＝18:30開会* **

月 曜 日 木 曜 日水 曜 日 金 曜 日

　

平成２８年１２月１４日（水）  第1878回例会 
年次総会・新入会員歓迎会 

平成２８年１２月２１日（水）  第1879回例会 
  外部卓話 福井県立大学理事長 林雅則 様 

 『福井県立大学の現状と地方大学のこれからの課題』 

平成２８年１２月２８日（水） 
 年末につき 休会としました。ご了承くださいませ。 

第1880回は、 

平成２９年１月１０日（火）１９時～開催です。 

12/7(水) 街頭献血  社会奉仕委員会協力 

12:00～16:00  丸岡支所にて 

1/14(土) 第２回青少年奉仕担当者会議 

メルパルク京都にて 

東角青少年奉仕委員長 出席予定 
 

お知らせ

平成２８年１２月 ７日（水）  第1877回例会 
祝事 ロータリーの友解説（１２月号）上屋敷会員 

会員卓話   金 定基 会員 

★12:00～16:00 丸岡支所で 街頭献血です★ 

今後の予定

本日の例会 次回例会



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は山中の皆さん、秋の紅葉シーズンでたいへんお忙しいところようこそ丸岡にお越しいただきました。北村

会長と日下幹事のご配慮に深く感謝申し上げます。また今日は、朝から合同コンペも開催され、後ほどの懇親会で

表彰式と、親睦委員会が企画した日本舞踊の披露もありますので、是非会員同士の懇親と親睦がなお一層深まるよ

う期待しております。 

ここで丸岡クラブのメンバーに連絡があります。今日の会報にも載っておりますが、本日まで次年度会長ノミニ

ーの立候補者の受付をしておりましたが、立候補者はありませんでした。そのため、下田パスト会長から昨年度ま

での6名のパスト会長に私を加えた7名で次年度会長ノミニー指名委員会を設置し、委員会を開催して来月の年

次総会までに決定する運びとなりました。それでは、山中の皆さん、今日は楽しんで帰ってください。 

幹 事 報 告 　幹　事　　杉　本　政　昭

来 簡 

≪ガバナー事務所より≫ 

①ガバナー事務所 年末年始休局のお知らせ 
2016年12月27日（火）～2017年1月4日（水） 

②国際ロータリー日本事務局経理室から 
2016年12月のレートのお知らせ 
1ドル＝106円 （ご参考：2016年11月＝102円） 

③「財団100周年」についてお知らせと情報ご提供のお願い 
返信〆：12月15日 

④地区フェローシップ委員会よりアンケートのお願い 
返信〆：12月15日 

⑤ラオスポリオミッション寄付の御礼 

⑥アトランタ国際大会説明会資料一式 

≪他クラブ≫  

①活動報告書 敦賀西ＲＣ 
②第155回福井県下ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長幹事会の御礼 
 ホストクラブ 武生ＲＣ 11月19日（土）開催 
 山下会長・杉本幹事出席 

≪その他≫ 
① 

会 長 の 時 間 　会　長　　山　下　健　治

ビジター受付のみ18：00～18：30 

福井水仙RC 木 12/22 

福井ﾌｪﾆｯｸｽRC 火 12/20 1/31 
 

ビジター受付のみ12：00～12：30 

福井RC 木 12/15 1/12 

福井東RC 月 12/19 

福井西RC 金 12/16 

福井北RC 水 12/7,21 

福井あじさいRC 金 12/16 

武生RC 火 12/20,27 

武生府中RC 木 12/22 1/5,19,26  

敦賀西RC 木 12/8,22 

大野RC 水 12/21 

※ 地区内のクラブ間の例会行事等の連絡方法が変更に
なりました。  各クラブの例会情報は、 
２６５０地区のホームページの 
「クラブ情報」→「例会情報」でご確認ください。 

Ẇ ӱ                        ɕɫȮɧɞỖᴣ̝  

本日は丸岡ロータリークラブ様との合同例会ということで、山中から大挙してとはいきませんが、少数精鋭でや

ってまいりました。先程の会長さんのご挨拶でも言っておられましたが、丸岡ＲＣさんは会員数が増えたというこ

とをお聞きしまして、大変羨ましい限りでございます。新しいメンバーを増やして変えていこうという心意気が素

晴らしいと思います。国際ロータリー審議会の規定でも入会金・例会回数等々緩やかになってきております。そう

いった変化を捉え、私共は小さなクラブですが、何とか生き残っていかなければならないと思っております。丸岡

さんをお手本に、参考にさせていただきながらやっていきたい。何とぞよろしくご指導をお願いいたします。 

ῇʴ ̝                        Ӕ   ֶ  

            『マイナス金利が経済に与える影響』 

北陸財務局福井財務事務所 所長 木内 清 様 

             「北陸財務局福井財務事務所はどんな仕事をしているのか」 

国の予算に関する仕事とか、今、北陸新幹線の延伸の問題で財政投融資などの仕事を担当して

います。それから、国の関係機関ですので国有財産（行政財産）の使用状況を調査し国有財産

の有効活用に努めています。台風がきて道路とかが壊れた時に建設省と一緒になって予算の査

定をして災害復旧にあたるとかそんな仕事もあります。また、皆様が安心して取引できるため

に銀行、信用金庫、信用組合、労働金庫などに対して、健全で適切な業務運営が行われるよう

検査、監督を行っています。 

「マイナス金利とはどんなものか」 

簡単に言いますと金融機関が日本銀行に預けるお金を全部ではありませんが、日本銀行に預けると手数料を取られる＝マイナ

ス金利となります。預ける事によってマイナス金利となる。もともと日本銀行（ＢＯＪ・バンク・オブ・ジャパン）は市中の

金利を調整するために公定歩合（日本銀行が、民間銀行に貸し出しを行うときの基準金利・今はなくなっている）を決定した

り、市中のお金をどれくらい出すか（マネーサプライ・実際の世の中の経済に出回っているお金の量のことで通貨供給量とも 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

       

ῇʴ ǯǵ ̝ ˭ǑǑȉȑǲǭ          ҲỖᴣ̝  

いいます）を決定するために銀行から預かるお金を調整したりします。その一環として金利を下げたということになります。

安倍首相が経済を上向かせるための経済対策として行いました。（アベノミクス）金利を下げると企業はお金を借りて、設備投

資もやりやすくなります。個人の皆さんにすると銀行にお金を預けても利息が付かないので、物を買いましょう、家を建てま

しょうと、お金を使うことで景気が上向くことを期待してやった政策だと思っていただければよいかと思います。 

「メリツト」 

・銀行の貸出金の金利が下がるということになるのでお金が借りやすくなる。（住宅ローン、自動車ローン） 

・設備投資がしやすくなる。 

「デメリット」 

以前は証券会社が中期国債ファンドとかＭＭＦ（マネー･マーケット･ファンド・高格付けの各国短期証券等で運用する好利回

りが特長の外貨建投資信託です）とかの商品がありましたが今はありません。運用先がないからです。保険会社の一時払い養

老保険とかの貯蓄性の商品も金利が下がると運用ができなくなるので販売されなくなってきています。だから、個人としては

お金を持っている人も、持ってない人も含めて、金利が付かない、運用ができないということになってくるのではないかと思

います。 

「マイナス金利がなぜ成立するのか」 

国債というのは財務省が発行する各金融機関が入札で買う。今、金融機関は１０年物国債をマイナス金利で買っている。国債

を買いに行って金利がマイナスで帰ってくる。例えばお金を１００円投資して９９円しか返ってこないのに買いに行っている

ということです。ふつうあり得ないことですが、それでも銀行とか投資団は買いに行っています。それは、銀行が９９円で落

としても日本銀行が１００円で買ってくれるからです。日本銀行も国に利益を収める必要があるらしいので今後は日本銀行が

国債を買うというのも限界があります。国が発行（財務省）した国債を損を覚悟でどこまで買って良いのかという道義的な問

題もあります。 

マイナス金利をいつまで続けるかは私にもわかりませんが、今日は知っていることをお話しさせていただきました。 

＜会員感想＞ 
香川県出身の木内氏。丸岡城・丸亀城の城つながり、越前そば・釜玉うどん「全麺」対決の話題も交え時間があっと言う間に過

ぎました。 

最後に釣部会員と関山会員が質問しましたが、丁寧に応えていただき時間をオーバーするほどでした。 （文責 倉田 教信） 

司会!(^^)!松井

親睦委員長 

 

 

ご挨拶 山下会長より 

 

 

乾杯 山中RC 北村会長 

アトラクション 

日本舞踊 

松田会員の紹介 

皆さん、楽しく

鑑賞されまし

た(*̂ _ *̂) ！  

一緒に踊りましょう♪ 

釣部会員 

上屋敷会員・瀬野会員 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1480400106/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2ltYWdlbmF2aS5qcC9kb3dubG9hZC9yZXNvdXJjZS9wcmV2aWV3LmFzcD9pZD0xMDA0ODY4MCZzaXplPTcwMA--/RS=^ADBtR9AI.TwapnLYWpB3NHb5b55HbU-;_ylt=A2RiouFqyztYFngAKRCU3uV7;_ylu=X3oDMTBiaGxjcmduBHZ0aWQDanBjMDAy


丸岡ロータリークラブ 
会員数：３８名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週水曜日18時30分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所22-24-3 東角建設(株)  ２F  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail  webmaster@maruoka- rotary. com 
クラブ広報委員会 委員長―奥村雅徳 会報委員会 委員長―倉田教信 副委員長―道木宏昌 

委員―青池 進 前川 徹 瀬野友伸 笹埜 博 
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◆ロータリー財団◆   寄付者 １１名 
釣部 下田 髙嶋 山下 東角 倉本 倉田 
水﨑 杉本 松井 道木 

◆米山奨学会◆     寄付者 １１名 
釣部 下田 髙嶋 山下 倉本 倉田 
水﨑 杉本 松井 青池 道木 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 届有欠 届無欠 
出席免除者 

欠席 
例会出席率 

11/16 ３８ ２５ ８ ２ ３ 71.43% 

【メーキャップ】 11/16～11/29 事務局受付分   

 11/25 福井西RC  林田數 11/16分 

 

例会日 会員数 出 席 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 欠席者 
出席免除者 

欠席 
修正出席率 

11/2 ３８ ３０ ０ ６ ２ 83.33% 

 

 

◆ニコニコ箱◆      寄付者 ２３名 
山中RC様  

山中ＲＣ 北村会長様 

 本日は、お世話になります。２年に一度の 

丸岡での合同例会、楽しみにして参りました。 

よろしくお願いいします。 

山中ＲＣ 日下幹事様 

今日はお世話になります。 

 

山下会長 山中RC の皆様本日は、ようこそ丸岡へ。 

     今年も、尚一層、親睦を深めましょう。 

杉本幹事 山中RC 様 本日は、ようこそ！ 

     懇親会もよろしくお願いします。 

釣部   山中RC の皆さん ようこそ丸岡に・・・・ 

林田千之 山中クラブの皆さん 丸岡へようこそ。 

小見山  R.I.DIS2610  山中ＲＣの皆様 ようこそ 

     丸岡へ。年一度の交流会、楽しく又意義ある 

     一刻でありますように。 

前川重雄 山中ＲＣのみなさん 本日はようこそ。 

     歓迎いたします。 

北    山中ＲＣの皆様 ようこそ丸岡へ 

下田   山中ＲＣ様ようこそ。 

     よろしくお願い申し上げます。 

奥村   山中ロータリークラブの皆さん ようこそ 

     今夜はよろしくお願いします。 

髙嶋   山中ＲＣのみなさん 本日はようこそ。 

     歓迎します。 

倉本   山中ロータリークラブの皆々様方 本日は 

     御苦労様です。仲良く致しましょう。 

 

◆寄付金の状況◆  ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 11月16日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 44,000円 551,000円 1,081,000円 

ロータリー財団 12,000円 277,000円 

米山記念奨学会 12,000円 278,000円 

 

倉田  山中ＲＣの皆様 丸岡へようこそ！ 

北陸財務局福井財務事務所 所長木内清様 

卓話有難うございます。 

水﨑  山中ロータリークラブの皆様 ようこそ夜分にお出で下さい 

ました。歓迎申し上げます。 

柿木  山中ＲＣ皆様 丸岡へようこそ。 

    先週アメリカ ナッシュビル・メンフィス・ラスベガスに 

行って来ました。大統領選でヒートアップしていました。 

松井  山中ＲＣみなさま ようこそ 

青池  山中ＲＣ皆様 ご苦労様です。 本日親睦を 

深めましょう。 

松田  山中ＲＣのみなさま 本日は、ようこそ丸岡へおいで 

下さいました。 

道木  山中ＲＣの皆様 ご苦労様です。 

上屋敷 木内様 本日は卓話よろしくお願いします。 

笹埜  山中ＲＣ様 丸岡へようこそ。 

木内様本日卓話ありがとうございます。 

親睦ゴルフ大会 

表彰 

前川重雄会員より 

優勝は 

林田千之会員でした(^○ )̂  

閉会のご挨拶 金会長ｴﾚｸﾄより 

 

 


